



- Lave-bras en acier inoxydable pour usage vétérinaire
 - Hygiène optimale** : Conçu pour garantir un nettoyage rapide et efficace des bras avant et après les interventions vétérinaires, ce lave-bras assure une hygiène irréprochable.
 - Matériau durable** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, il résiste à la corrosion et aux produits de nettoyage, offrant une longévité exceptionnelle.
 - Praticité et entretien facile** : Son design ergonomique permet une utilisation confortable, tandis que sa surface lisse facilite le nettoyage et l'entretien.
 - Respect des normes d'hygiène** : Idéal pour maintenir des conditions sanitaires strictes dans les cliniques vétérinaires, ce lave-bras est un équipement essentiel pour le personnel.



Caractéristiques Techniques

- Col de cygne, bonde
- Options : mélangeur d'eau, commande au genou ou au pied

- Stainless steel arm washer for veterinary use
 - Optimal hygiene**: Designed to ensure quick and effective cleaning of the arms before and after veterinary interventions, this arm washer ensures impeccable hygiene.
 - Durable material**: Made of high quality stainless steel, it resists corrosion and cleaning agents, offering exceptional durability.
 - Convenience and easy maintenance**: Its ergonomic design allows for comfortable use, while its smooth surface facilitates cleaning and maintenance.
 - Compliance with hygiene standards**: Ideal for maintaining strict sanitary conditions in veterinary clinics, this arm washer is an essential equipment for staff.

Technical Characteristics

- Gooseneck, drain
- Options: water mixer, knee or foot control

Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ400002	Lave bras avec bec	70 × 45 × 85 cm

PREPARATION